
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜日 行事 

３ 火 2年評価問題（国語・数学・理科） 

６ 金 
JICA学校視察（②授業参観③生徒交流④意見交換※給食） 

PTA2年学年行事(⑤授業参観⑥レクリエーション) 

７ 土 吹奏楽部ソロコンテスト本選会（加賀市文化会館） 

１１ 水 一斉委員会 

１３ 金 学校保健委員会 

１４ 土 Kaga STEAM Presentation（ホテルアローレ） 

１５ 日 吹奏楽部アンサンブルコンテスト加賀支部大会（小松市民センター） 

１６ 月 短縮 5限 

１７ 火 短縮５限 

１９ 木 短縮４限 45分授業日課 通知表渡し①(午後) 

２０ 金 短縮４限 45分授業日課 通知表渡し②(午後) 

２３ 月 短縮４限 45分授業日課 通知表渡し③(午後)給食最終日 

２４ 火 終業式 
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キャンバス
 先月の体育祭に続き、今月はスワトン祭が行われました。２年生の総合の発表では、STEAM学習で取り

組んだことを２つのグループが発表しました。また、１年生に続き、２年生の合唱コンクールが行われ、美し

い歌声を響かせてくれました。 

 2024年もあと少しとなりました。1年を締めくくるにふさわしい一月となるよう、がんばりましょう。 

11 月の good behavior（２年生） 

すばらしい歌声をありがとう！自分たちでいろい

ろな工夫をしながら、合唱を作りあげていました。 みんなが歌えるように、音楽の時間以外にたくさん

練習してくれたピアノ伴奏者の 3 人、自信を持って

しっかりと指揮をしてくれた指揮者の 3 人。本当に

ありがとう。 

本当は歌が苦手だけれど、一生懸命頑張ってくれ

た人。合唱ができたのはあなたのおかげです。 

クラスの練習のために、毎回こまごまとした準備をして

くれた合唱委員のみなさん、本当にご苦労様でした。 

1２月の予定 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 指揮者 伴奏者 

学年合唱 油谷 凌一 岡本 彩花 

1組 中野 暖 上野 倖歩 

2組 山下 恒夫 伊勢谷 柚葉 

 私が今回の文化祭で一番心に残ったことは、合唱コンクールです。 

今年は合唱委員をやってみることにしました。中学校に入り、クラスを 

まとめるという役は初めてだったので、とても不安でした。 

ですが、少ない練習を通してクラスみんなが笑顔で終えられるような合唱を 

できるように、たくさん考えて、２年１組の合唱を作ることができました。２年２組との 

学年練習では、思っていた以上の合唱のクオリティにびっくりしました。残り数日、パート練習などを通

して合唱練習をしました。そして、本番の合唱では、私が目標にしていた「１人１人が星のように輝いて

歌う」ことが達成できたのかなと思いました。今まであまり歌っていなかった人も最後には歌ってくれて

いてよかったです。また、クラス目標にしていた「笑顔で終えられる合唱コンクール」というものを作れ

てよかったです。（N・Y） 

スワトン祭を終えて 

 スワトン祭の合唱コンクールはみんながとても頑張っていて、

勝っても負けても、みんなが楽しかったからそれでいいと思いま

した。はじめ、私は練習にいけなかったけれど、音楽の時間にとて

も頑張っていました。初めてでちょっと緊張したけれど、みんなが

頑張っているのを見て「よし、がんばるぞ。」と思いました。みん

な、全部うまかったと思いました。３年生になったらもっと頑張り

たいです。（H・Y） 

 合唱練習が始まったときは全然まとまっていなくて、本番不安だったけれど、本番が近づいてくるに

つれ、クラスがまとまってきて、本番はめっちゃいい合唱ができました。中学校生活２回目の文化祭が

終わって、時間が経つのがめっちゃ早いです。 

 ３年生の合唱を聞いて、さすが３年生だなと思いました。１年生は、まだ声変わりしていない子がた

くさんいたのかわからないけれど、かわいい合唱でかわいかったです。私達も来年は３年生みたいな合

唱をしなきゃというプレッシャーや不安があるけれど、それよりも３年生は最後だけれど、それよりも

３年生は最後だから、一番楽しく笑顔で終われたらなと思いました。（I・N） 

 私はスワトン祭で、特にクラス合唱と吹奏楽部の演奏を頑張りました。クラス合唱は、1 組よりも上手な

合唱にするために、音楽の授業ではもちろん、放課後練習でも上を目指して努力しました。本番でも、今ま

での練習の成果を発揮して歌うことができたと思います。順位を超えて楽しむことができました。吹奏楽の

演奏では、短い練習期間の中で、できるだけのことをして臨みました。満足に練習することはできなかった

けれど、会場を巻き込んで楽しい演奏ができました。（H・M） 

2年総合発表 

2年総合 海ゴミアート 

委員会企画 


